

Montréal, 14 janvier 1929

Monsieur le Rédacteur en Chef,
La Presse,
Rue Saint-Jacques,
Montréal.

Monsieur:-

Nous soussignés, sommes désireux d'établir une Association Canadienne des Langues Modernes, dont les fins sont exposées dans la minute ci-incluse, et nous estimerions grandement le concours précieux de votre Journal pour le succès de l'entreprise et vous prions d'en faire une mention favorable dans vos colonnes.

Daignez agréer, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée,

Vos dévoués,

JHL